



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

¿CRISIS DE 10 DÍAS?

Es el cierre del sexenio de las frases como "Me canso ganso", "Abrazos y no balazos" "Yo tengo otros datos" y termina con 12 días completos con una crisis de violencia en Culiacán, una inundación en Chalco a dónde nunca se paró a pesar de que fueron más de 30 días en Chalco inundado y ahora una día de violencia en Ciudad Obregón, la ciudad más importante de Sonora y sede del Cartel de Caborca, las acusaciones desde Estados Unidos por parte de Genaro García Luna y el propio Mayo Zambada y se llegó a los 200 mil muertos con violencia, según los datos de las consultorías de seguridad, además hay un dato aterrador en contra: México está como nunca endeudado, con 6.6 billones de pesos de deuda nueva contratada por AMLO; la destrucción del Poder Judicial frena inversiones anunciadas por unos 35 mil millones de dólares que están suspendidas hasta nuevo aviso. El desafío en economía es controlar la inflación, mientras se sigue pagando una tasa del 11% para intentar controlar la paridad con el dólar; en política es mantener el control en las zonas calientes y que la sucesión no se le vaya de las manos.

Por cierto, que en el séptimo Congreso Nacional de Morena se eligiera a Luisa María Alcalde como nueva dirigente nacional era un cargo cantado, la decisión de mandar a Andy López Beltrán como secretario de Organización del partido estaba definido desde agosto pasado, según nos cuentan, de hecho, los buenos resultados de la elección presidencial fue lo que detuvo el cambio, podría ser parte del gabinete o del nuevo politburó de Morena,

su padre decidió que el partido pensando en el proyecto personal de nación del 2030; con López Beltrán llega a la secretaria general Carolina Rangel y de secretario de finanzas, Iván Herrera. Todos ellos son parte del team Andy y, hay que mencionarlo, son los que iniciaron el proyecto de Morena cuando el PRD era parte del Pacto por México, sacando reformas estructurales con el PAN y el PRI del brazo de Enrique Peña Nieto y Luis Videgaray. Fueron los jóvenes que pasaron de ser una minoría ridícula que apenas aglutinó a 200 personas afuera del senado para protestar contra la reforma energética en el 2014 mientras su AMLO estaba hospitalizado por un ataque al corazón a 35 millones de votos en la elección presidencial del 2024.

En Morena agradecen que ya se vaya Mario Delgado y es que la declaración de "tres de cada cuatro mexicanos ahora es gobernado por Morena" no gustó en el ala crítica del partido. Nos comentan que ya no es querido, es más, desean que se vaya lo antes posible, puesto que, los problemas de falta de agua, seguridad, educación y salud son entonces responsabilidad del partido. De hecho, nos informan que se desea que el proceso de cambio de mando de María Luisa Alcalde sea rápido y breve a pesar de que AMLO la quiere tener en la Secretaría de Gobernación hasta el último día.

En el congreso Nacional de Morena, gobernadores en funciones, entrantes y salientes acapararon la atención. Para muchos, Claudia Sheinbaum ya debe comenzar a salir de los reflectores mediáticos, aunque el presidente la ponga diariamente con alguna declaración en la conferencia maña-

nera, es momento de los gobernadores. El gobernador electo Javier May Rodríguez fue muy saludado, Alejandro Armenta apenas veía cámara y deseaba colarse, pero el más aplaudido fue Alfonso Durazo, quien todos reconocen su trabajo y crecimiento en el norte del país. Con quienes nadie deseaba hablar y que de plano se les vio a un lado de reflectores, fue a Layda Sansores y David Monreal por su extraña manera de gobernar.

Tal parece que bajo el cobijo de la aún senadora de Morena, Citlalli Hernández, hay legisladoras locales guindas que hacen de las suyas para beneficio personal. Por ejemplo, nos cuentan que la diputada Cecilia Vadillo en el Congreso de la Ciudad de México y en las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo amenaza a todos de ser amiga íntima y protegida de la senadora, lo más divertido es que comenzó a ofrecer cargos en el próximo gobierno de la CDMX y ya hay quejas al respecto ya que aparece hasta enfrente en las fotos, pero no apoya en nada de manera territorial. Joven de edad pero con mafias de los viejos lobos.

La reciente compra de Auto Dinero por parte de EZ Corp, la mayor propietaria de casas de empeño en América del Norte, provocó que muchos alzarán las cejas. Bajo la dirección de Jorge Hernández, Auto Dinero registra más de 60 quejas ante Profeco, relacionadas con fraude, incumplimiento de contratos y utilización de bienes robados como garantía. Se dice que desde 2017 no está en el Registro Público de Casas de Empeño. A pesar de todo, EZ Corp concretó la compra de esta casa de empeño especializada en préstamos automotrices. Además, la incorporación de Hernández al equipo de la firma estadounidense pone nerviosos a todos. En el sector se espera que la UIF investigue a la compañía.